TICIARI

Fiesta de la Unificación

Hoy, domingo, tendrá lugar una sencilla ceremonia conmemorativa de la Unificación.

A las nueve y media, los camaradas del Frente de Juventudes asistirán a la Iglesia parroquial (prov.) para cumplir el precepto pascual. A la salida, en los muros del Templo y frente a la lista de los Caídos, el Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N.-S., camarada Luis lcart, procederá a la lectura del Decreto de la Unificación. A continuación, camaradas de la Sección Femenina colocarán ramos de laurel a la antes citada lista.

Festival artístico

También hoy, a las 11'30 de la mañana, en el salón-teatro del Casino, tendrá lugar un magno festival artístico-folklórico a cargo de la Sección Coral del Frente de Juventudes, que ejecutará el extenso re-pertorio de cantos regionales que le valieron el primer premio del concurso de «Caramellas» del presente año. En el intermedio ejecutarán diversas danzas regionales por el Grupo Folklórico de esta localidad.

La entrada será libre.

La próxima fiesta del libro español

La delegación local del Frente de Juventudes, se ha impuesto la tarea de laborar por la difusión del libro en las clases populares. Con este motivo ha organizado para la próxima Fiesta del Libro Español, unas postulaciones públicas cuyo producto será destinado a la adquisición de libros y material clasificador, para el Hogar del Soldado y Biblioteca del Cadete; el programa a seguir es el siguiente:

1.º Propaganda general: Instalación de pancartas, en las calles de nuestra ciudad y de tiendas de campaña en la

plaza de los Caídos. etc.

2.º Postulaciones: Recogida domiciliar de libros, nuevos o usados, y el día 24 postulación pública, voluntaria, mediante la colocación de un pequeño emblema,

Ora. AVEMARIA VILA CORD

Enfermedades de los niños

Médico del Hospital Clínico-Asistente del Hospital Infantil «Kaiserin Augusta Viktoria Haus», de Berlín.

> Le ofrece su consultorio en la Calle ANSELMO CLAVÉ, 35

Visita diaria-Especial aratuita los martes, jueves y sábados, de 7 a 8 noche

GRANOLLERS

cuyo producto íntegro será destinado a las antes citadas bibliotecas.

No cabe encarecer la importancia y alta significación de estos actos, ya que estamos plenamente convencidos que nuestra ciudad responderá tal como se merece la elevada finalidad que los determina: Vulgarización literaria y cultural entre el soldado y la juventud de la Nueva España.

Los premios del Concurso de Caramellas

Para el concurso de «Caramellas» que la Delegación de Propaganda de F. E. T. y de las J. O. N.-S. ha organizado este año, el Excelentísimo Ayuntamiento ha señalado los premios siguientes: 100 y 75 pesetas. El tercero ha sido donado por la F. E. T. y de las J. O. N.-S. y consiste en 50 pesetas. Los premiados pueden pasar por las oficinas de la Casa Consistente. torial, a recoger las correspondientes cantidades, cualquier día laborable

La Comunión Pascual de los enfermos

El próximo domingo, día 27 de los corrien-tes, tendrá lugar la Comunión Pascual para res, rendra lugar la Comunión Pascual para enfermos e impedidos, cuya solemne procesión saldrá a las 8, de nuestra Iglesia parroquial (prov.) Han sido designados pendonista el distinguido señor D. José Murtra Canet y cordonistas los señores consejeros del Excelentísimo Ayuntamiento, D. Agustín Corbera Cansell y D. Jacinto Torrents Tay.

El "Aplec" del Corredor

Constituyó un imponente éxito el «Aplac» que el pasado lunes tuvo lugar, organizado por la J. A. C. E. parroquial, en la ermita de Santa María del Corredor (Llinás). Varios cen-tenares fueron las personas que de nuestra ciudad se trasladaron, con el tren y coches especiales, al citado lugar, en donde se celebraron, además de las funciones religiosas, varios festicios populares (sardanas, etc.) Como actos religiosos podemos mencionar el Oficio soiemne, en el que predicó, con su acostumbra-do acierto, el Rdo. Cura Regente de Llinás, Dr. Luis Banqué, Pbro.

La organización de todo el «Aplec» fué impecable. Felicitamos sinceramente al Conciliario del grupo parroquial de la J. A. C. E., Rdo. Luis Martí, Pbro., por el gran acierto obtenido en este nuevo acto y que tanto dice de la pujante marcha que goza el grupo local de

Al objeto de asistir a dicho acto, la sección de alpinismo del Frente de Juventudes, desde el sábado montó un campamento en un lugar contiguo.

erricina de la companya de la compa

Por amor a la Patria y a la Cultura, el próximo jueves no puedes negar tu donativo a los camaradas del Frente de Juventudes

El "Aplec" de Canovellas

Como todos los años, el lunes se celebró otro «Aplec» el de la vecina localidad de Canovellas, el cual, como de costumbre, resultó muy cuncurrido.

Nueva Junta

La Junta designada para reorganizar el Monte Pío de Nuestra Señora del Rosario, ha quedado constituída de la forma sigurente: Jacinto Torrents, presidente; José Jonch, vicepresidente; Fernando Salamero, secretario; José Soler, tesorero y José Mayol, contador.

Conferencia

Con motivo de la Fiesta del Libro Español, el próximo domingo, día 27 de los corrientes, a las 12 de la mañona, tendrá lugar, en la Bibloteca Popular Francisco Tarafa, una conferencia por el prestigioso abogado don Juan de Dios Trias de Bes, sobre el tema: «El libro en la formación de la conciencia ciudadana».

Cruz Roja

Hoy, domingo, la Brigada Sanitaria de la Asamblea Local de la Cruz Roja Española, saldrá de maniobras como complemento de su revista mensual.

Agentes de "Destino"

Durante la pasada semana estuvieron en nuestra ciudad, unos agentes de publicidad de la revista barcelonesa «Destino», que fueron acompañados a los centros industriales por un alguacil de nuestro

Ayuntamiento.
Sentimos vivamente que con este motivo se hayan suscitado equívocos al creer a los citados señores representantes de nuestro semanario, dada la similitud de nombres; a la par que deseamos a los agentes antes mencionados, que sus gestiones se hayan visto coronadas por el

BAUDILIO PUJALS

Anselmo Clavé, 🗵 y 4 - LA ROCA

VENDO LOS SIGUIENTES COCHES:

Citroën B. 14 - 10 H. P.

Documentación en regla, patente y en marcha, 5 ruedas balón nuevas.

Peugeot 10 H. P.

Documentación en regla, en buen estado, patente pagada, cupón de gasolina. Sedán 5 piazas,

Camioneta Talbot 14 H. P. Buena procedencia y en buen funcionamiento.

Todos a precio baratísimo y en perfecto estado

Para mayor garantío facilito toda clase de prue-bas prácticas de los mismos.

IFRIA

Fábrica en SABADELL: Blasco de Garay (Vapor Codina)

Despacho en Sabadell: San Cucufate, número 118 SUCURSAL EN GRANOLLERS: PLAZA DE PERPIÑA, 16

Regentada por SANTIAGO RIBAS

directamente de fábrica al público Unico que vende